
 
  Resp.

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS,
ESTADO DE SÃO PAULO

  
Requerimento n$727 /2020.

Ementa: Informações acerca de impostos
das empresas do ramo PET.

Senhora Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Se tratando dos impostos recolhidos pelas empresas do ramo PET,
registradas no município, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua
função fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos
regimentais desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja
encaminhado o seguinte pedido de informações:

1- Atualmente, quantas empresas do ramo PET estão registradas no

município?

2- Qual o valor de ISSQN (Imposto Sobre Serviços de Qualquer
Natureza) arrecadado no exercício de 2019, gerados pelas empresas deste
segmento econômico?

3- Qual o valor de arrecadação estimado para o presente exercício? 
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Valinhos, 24 de julho de 2020.

Mônica Morandi
Vereadora

  
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br
 

SUSbldoaSS


